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Protokoll der 2. Ordentlichen Obleuteversammlung  

im Wintersemester 14/15 am 29.1.2015 
 
Beginn der Versammlung 19:05 Uhr 
 
 
TOP 1: Begrüßung, Festlegung der Beschlussfähigkeit, Protokollvergabe, 

Feststellung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls von der 1.OV 

Wdh. 

- Sportreferent Jan-Hendrik Cordes eröffnet die Versammlung 
- Mit 22 von 42 Sportarten ist die Versammlung beschlussfähig 
- Die Sportart Fitness protokolliert die Sitzung 
- Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen 
- In dem Protokoll von der 1. OV Wdh. steht, dass anstatt Frieder Berthold 

Franziska Gehlmann (beide Floorball) in den Seminarausschuss gewählt wurde 
 
TOP 2: Berichte 

- Berichte der Sportarten: Handball und Floorball berichten von der erfolgreichen 
Teilnahme an verschiedenen Turnieren 

- Das Sportzentrum hat nichts zu berichten 
- Das Sportreferat berichtet von einem Treffen des Adhs. Es ist gewünscht enger 

mit dem Hochschulsport umliegenden Universitäten zu kooperieren. 
 

Top 3: Anträge 

- Sportreferent Jan-Hendrik Cordes erläutert das Antragsformular und erinnert an 
die Fristen für die Abgabe der Anträge (Fristen WS 10.03 ; SS 10.09) 

- es wird keine neue Sportart aufgenommen 
- Floorball beantragt, dass ISSTT als ADH-Äquivalent fürs WS 14/15   

Dafür 19        Enthaltungen   03    Dagegen 0    -> Damit Antrag angenommen! 
Fußball beantragt den Cup der Privaten fürs SS 15  
I.) Dafür 8    Enthaltungen 11    Dagegen  03     -> Damit Antrag abgelehnt ! 
II.) Dafür 12    Enthaltungen 05      Dagegen 05 ->  Damit  Antrag angenommen!  
 

Top 4: Haushaltsplan 

- da der Haushaltsabschluss noch nicht fertig ist, werden nur vorläufige Zahlen 
durch das Sportreferat präsentiert 
 

Top 5: Neue Geschäftsordnung des Sportreferats 

- Es gibt eine rege Diskussion zur Wiederaufnahme einer Sportart in der Folge 
eines Ausschlusses durch die Obleuteversammlung  
� Empfehlung über die Aufnahme eines entsprechenden Paragraphen 

- §15 es wird gefordert den Wahlparagraph zu ändern, sodass die geheime Wahl 
entfällt bzw. begründet über ein anderes Wahlverfahren abstimmen kann 

- Wiederholungen zwischen den Paragraphen §6 und §8 wurden kritisiert 
Basketball verlässt den Raum 

 
TOP 6: Sommerfest 2015 

- die Sportreferate sind auf der Suche nach einem geeigneten Modell, da für den 
Betreiber des letzten Jahres der Betrieb nicht lukrativ war 
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TOP 7: Verschiedenes 

- Joern Barkemeyer berichtet über den aktuellen Zustand des Bullies.  
- Dieser weißt zur Zeit einen nicht unerheblichen Schaden auf, welcher durch 

unsachgemäße Benutzung verursacht wurde. Es ist aber kein Verantwortlicher 
mehr ermittelbar. 

- Über kurz oder lang wird ein neuer Bus benötigt 
- Alternativen, wie die Anmietung von Fahrzeugen von Kooperationspartnern, ist 

zu teuer 
- Als Konsequenz wird die Kaution für das Ausleihen testweise auf 500€ 

angehoben 
Motorsport verlässt den Raum 

- Es wird gebeten zu überprüfen, ob die Kaution per Kreditkarte hinterlegt werden 
kann 

- Es wird angeregt zu gucken ob eine andere Werkstatt günstiger ist, auch wenn 
dies den Wechsel der Versicherung bedeuten würde 

- Wie Schwimmen korrekt anmerkt: Sauber machen ist Ehrensache! Selbst wenn 
der „Vormieter“ das Fahrzeug dreckig zurückgibt, entschuldigt es nicht dafür das 
Fahrzeug selbst auch dreckig zurück zu geben! 

- Der Anhänger wurde aus Altersgründen entsorgt 
 

- Es gibt neue Sprechzeiten: Mo & Do 11:00 – 12:30 Uhr, Mi 11:00 – 13:00 Uhr 
 

- Es besteht die Möglichkeit, sich für die Obmann Tätigkeit ECTS anrechnen zu 
lassen  

 
Die Veranstaltung wird um 21:00 Uhr durch Jan-Hendrik Cordes beendet. 


